

„Ferien mit Freunden“

Über einen Aufenthalt im Schullandheim Geraberg heißt es:

Nach der ersten Ferienfreizeit des Köthener SV 09 in den Osterferien 2022 im Schullandheim Geraberg waren wir motiviert, so eine Veranstaltung wieder stattfinden zu lassen. Nach Gesprächen und Recherchen von Tino Lehmann, Jens Hertwing und Hagen Dolge kooperierten der Köthener SV 09, die Werkstatt für Bildung und Begegnung Osterneuburg und die Musikschule „Johann Sebastian Bach“. Diese Kooperation war die Grundlage für Ideen, den Kindern und Jugendlichen eine angenehme Zeit in Geraberg zu gestalten. So war es 45 Kindern und Jugendlichen aus Köthen und Umgebung möglich, unter dem Motto „Ferien mit Freunden“ vom 3. bis 7. April ins Schullandheim zu reisen. Zuerst bezogen die Teilnehmer ihre Zimmer. Nach dem Mittagessen stand das Kennenlernen der Gruppen bei Spielen und Aktivitäten in der Geratalhalle auf dem Programm. Für die musikpädagogische Betreuung standen uns Diana Mörke und Nicole Göpfert zur Verfügung. Beide waren zum Kennenlernen in die Geratalhalle gekommen und hatten Jens & Thomas vom Filmteam mitgebracht. Wir bildeten drei Gruppen, die in den unterschiedlichen Bereichen der Halle aktiv wurden. Die Gruppen wurden von Stefanie Böttcher, Jana Müller und Günter Senze hervorragend betreut. Neben unseren zwei Gruppen mit musikalischen Inhalten von Diana und Nicole, konnten wir Stefan Kutschbach zur Anleitung der Gruppe mit sportlichem Inhalt gewinnen. Nach viel Spaß bei musikalischen, rhythmischen und sportlichen Aktivitäten ging es zurück ins Schullandheim. Nach dem Abendessen freuten sich alle auf die Begrüßungs-Disko. Ab Dienstag rockte es in Geraberg mal ganz anders. In der Geratalhalle übten sich unsere Kids bei Rhythmusübungen und rhythmischen Formationsläufen in der Großgruppe zur Einstimmung und Erwärmung. Dann probten wir in unseren Gruppen viele Rhythmus- und Taktübungen

mit Bomwackers, Drumsticks, Egg Shaker und Percussion. Stefan konnte die Begeisterung aus dem musikalischen Teil von Diana und Nicole gut übernehmen, da ein gutes Rhythmisieren eine koordinative Fähigkeit ist und erlaubt, beim Sport einen Rhythmus aufzunehmen und in Bewegung umzusetzen. Das hilft dabei, Bewegungsabläufe kontinuierlich zu gestalten, und bildet eine Einheit von Musik und Sport. Im Schullandheim gab es die Möglichkeit, Instrumente auszuprobieren. Schnell bildeten sich Gemeinschaften, die gemeinsam musizierten. Die Kinder bildeten Gruppen. Es gab reine Flötengruppen bis zur Gruppe Querflöte, Trommel, Klaviermätze, E-Piano. Auch Trompete, Horn, Violine, Gitarre und Kontrabass waren dabei. Scheinbar vergeht in Geraberg die Zeit viel, viel schneller. Nach unzähligen gemeinsamen Erlebnissen war schon unser letzter gemeinsamer Abend mit Abschlussdisco da. Am Freitag konnten die Kids noch einmal im Schullandheim musizieren, bevor es mit dem Bus wieder nach Hause ging. Nach so einer angenehmen gemeinsamen Zeit mit neuen Freundschaften, einem Miteinander in der Gemeinschaft, freuen wir uns aufs Nachtreffen „Friends Muca-tion“ am 8. Juli, 15 Uhr, beim Köthener Sport Verein. Wir freuen uns, dass hier der Film von Jens & Thomas „Ferien mit Freunden“ das erste Mal aufgeführt wird. Weiterhin gibt es eine Aufführung der Band der Musikschule Köthen. Uns ist es gelungen, dass Kinder gemeinsam Spaß haben, zusammenwachsen und Gemeinschaft als etwas Schönes wahrnehmen. Eben „Ferien mit Freunden“, so wie der Name des Projekts in Geraberg war. Ich möchte mich beim Team des Schullandheims und allen Beteiligten bedanken, die unseren Ferienkindern in Geraberg bei der Organisation und Durchführung hilfreich zur Seite standen.

Hagen Dolge, per E-Mail

Die veröffentlichten Lesermeinungen müssen nicht mit der Meinung der Redaktion übereinstimmen. Die Redaktion behält sich das Kürzen von Leserbriefen vor. Briefe und E-Mails bitte mit vollem Namen und Postanschrift versehen.



„Ferien mit Freunden“ erlebten 45 Kinder und Jugendliche aus Köthen und Umgebung im Schullandheim Geraberg.

FOTO: HAGEN DOLGE